

Fecha <b>30.04.2009</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>PP</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



## El asalto a la razón

**Carlos Marín**

### Cochinadas en Egipto

Conmueve que la comisaria de Sanidad de la Unión Europea sugiera que la influenza preocupante ya no sea denominada *porcina*, sino *nueva*.

Argumenta que el virus mutado no ha sido detectado en cerdos; que se transmite sólo de persona a persona, y que las consecuencias para los criaderos de cochinos pueden ser "desastrosas".

Conmueve, porque aun aprobada la propuesta por la OMS, nada podrá impedir que mundial y popularmente se le

siga conociendo como *la porcina*.

Aunque la señora Androulla Vassiliou tiene razón: los chanchos no son los que están contagiando a nadie.

Por desgracia, pero sobre todo por incomprensible ignorancia, el gobierno egipcio decretó el miércoles ¡degollar! a todos (de 300 a 400 mil) los cerdos en aquella nación.

"Es un verdadero error. No hay razón para ello. No es una influenza porcina, es una influenza humana", lamentó el jefe de la Organización Internacional para la Agricultura y la Alimentación de la ONU, Joseph Domenech.

Cuánta insensatez. Nada más falta que en Egipto prohiban las caricaturas de *Porky*..

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

